
Promis fahren Touareg
Beitrag von „jemy“ vom 10. Juli 2006 um 20:47

Zitat von Dixi

Was meinen Fahrstil anbetrifft, so würde ich ihn als zügig, routiniert und relaxed (oder
besser abgeklärt?) bezeichnen, was bei meiner bisherigen Kilometerleistung sicher
auch kein Wunder ist. Habe meines Wissens auch schon länger keine Punkte in FL.

Aber da ich noch nie so ein starkes Dickschiff wie 'nen Tuareg gefahren bin,
dürfte der bisherige Fahrstil weniger entscheidend sein.

Aber ein bißchen Danpf unterm Hintern darf es schon sein.

Gruß

Michael

Ich wollte deinen Fahrstil in keinster Weise herabsetzen.
Es ging mir dabei mehr um den Fahrstil(weise) des Dicken.
Ich fahre hin und wieder unseren R5 und ja, wenn er denn mal läuft ist er ein tolles Auto.
Nur das Anfahren, Bremsen, Anfahren in der Stadt ist für ihn doch sehr mühsam.
Wie gesagt, wenn er auf Touren ist, läuft und läuft er.
Da du noch nie ein Dicker gefahren bist, würde ich es dir doch einmal wünschen, denn nur so in
den blauen Himmel dir was zurecht zu malen geht gar nicht.
Also los, probefahren und mitreden(schreiben).
Aber besser in einem anderen thread. 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=82650#post82650
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